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Si è svolto oggi 10.12.07  l'incontro tra l'assessore ai servizi sociali del comune di Vicenza dott.ssa 
Patrizia Barbieri. L'incontro, svotosi presso l'ufficio dell'assessore in contrà Mure 34, ha permesso 
all'associazione famiglie numerose di illustrare la situazione particolarmente disagiata in cui si 
vengono a trovare i nuclei con figli in particolare se quest'ultimi numerosi. Erano presenti 
l'assessore e per l'associazione Antonio Cariolato, 6 figli, Agostino Grolla, 9 figli, Franco Grotto, 9 
figli, Bortolino Sartore, 4 figli e Alessandro Soprana, 6 figli. Si sono affrontati, per una prima 
conoscenza, i seguenti argomenti: edilizia popolare,

        asili nido,
        mense scolastiche,
        trasporti scolastici
        ICI,
        addizionali IRPEF comunali
        tarsu-tia.

Da parte dell'associazione si è illustrato come l'edilizia popolare non tenga in considerazione le 
famiglie numerose progettando e/o ristrutturando case/appartamenti con metrature non idonee; si è 
illustrato come gli asili, a parte la carenza,  siano, da un punto di vista costi, insostenibili per i nuclei 
numerosi e lo stesso dicasi per le mense e i trasporti scolastici. L'ICI è una tassa che non tiene in 
nessun conto gli abitanti dell'immobile prevedendo una franchigia per la prima casa 
indipendentemente dal reddito di chi ci abita: così le famiglie numerose, che per necessità vivono in 
case più grandi pagano di più indipendentemente dal loro reddito. Dall'anno scorso una parte non 
marginale nell'impoverimento dei nuclei numerosi l'ha avuta l'IRPEF comunale che, se non in 
presenza di correttivi specifichi, colpisce il reddito imponibile senza considerare la capacità 
contributiva dei soggetti ben diversa da un titolare di reddito singolo o con figli a carico. Anche la 
tassa sull'immondizia è penalizzante per i nuclei numerosi in quanto il calcolo considera due fattori: 
il numero di componenti nella casa e la metratura della casa. Di tutto questo l'Assessore ha preso 
buona nota ripromettendosi una valutazione delle proposte che alla fine dell'incontro l'associazione 
si è impegnata a produrre, proposte operative sia originali sia mutuate da altre realtà comunali, con 
un prossimo incontro ad un tavolo tecnico con i dirigenti degli assessorati interessati.  
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